

WEB『THE 21 online』に弊社社長三宅への取材記事が 掲載されました！（2025年2月7日(金)公開）

弊社代表取締役社長 三宅英木が、WEB『THE 21 online』の取材を受け、コックス社長としてV字復活への取り組み内容や今後の目指すべき姿などについて語った内容が掲載されました。

掲載メディア：『THE 21 online』（<https://the21.php.co.jp>）

公開日時：2025年2月7日(金) 掲載元 運営会社 PHP 研究所

記事タイトル：長期赤字のアパレル企業をV字復活…元商社マン社長が打ち出した「シンプルな方針」

▼『THE21online』2025年2/7 公開記事抜粋 掲載リンク：<https://the21.php.co.jp/detail/11834>

THE21 ONLINE

キャリア | マネー | ライフ | トピックス

THE21 » キャリア » 長期赤字のアパレル企業をV字復活...元商社マン社長が打ち出した「シンプルな方針」

長期赤字のアパレル企業をV字復活...元商社マン社長が打ち出した「シンプルな方針」

2025年02月07日 公開

[Twitter](#) [Facebook](#) [LINE](#) [LinkedIn](#)

三宅英木（[株]コックス代表取締役社長）

アパレル業界は、いまだ厳しい状況が続いている。コロナ禍による外出規制が緩和され、一時的に業績が持ち直した企業もあるが、物価高騰の影響で消費者の衣料品への支出は減少傾向にある。こうした外部環境の変化に対応できず、多くの国内アパレル企業が長期的な赤字から抜け出せない状況に陥っているのが現実だ。

しかし、その中で異業種からアパレル業界に転身し、わずか1年余りで驚異的なV字回復を実現した経営者がいる。株式会社コックスの三宅英木社長だ。2021年に同社の代表取締役に就任した三宅氏は、商社時代に培った繊維ビジネスの知識と革新的な経営哲学を活かし、9.6億円の営業赤字を翌年には4.27億円の黒字に転換。その後も成長を続け、2023年度には利益を11.99億円にまで拡大させた。

本記事では、三宅氏が実践した「たった1つのルール」に焦点を当て、そのルールがいかにして赤字企業を再生へと導いたのか、その成功の秘訣に迫る。